

Internationale Ausstellung

PSYCHIATRIE TOD STATT HILFE



31.5. bis 10.6.2024

**Amalienstr. 89, Amalienpassage
80799 München**

Tägliche Öffnungszeiten: 10 Uhr bis 22 Uhr

Achtung: Diese Ausstellung beinhaltet erschütterndes Bildmaterial und ist nicht für Kinder geeignet.

- 14 preisgekrönte Dokumentarfilme mit 160 Experten.
- Goldesel der Psychiatrie: Erfundene Krankheiten.
- Neue Leitlinien der Weltgesundheitsorganisation (WHO) und Vereinten Nationen (UN) fordern die Abschaffung von Zwang, Gewalt & Elektroschocks (EKT).
- Kürzliche Studie aus England widerlegt Mythos des „chemischen Ungleichgewichts im Hirn“ als Ursache für Depressionen.

Eintritt frei!

www.kvpm.de

ELEKTROSCHOCK



Eine CCHR Dokumentation

THERAPIE ODER FOLTER
DIE FAKTEN ÜBER ELEKTROSCHOCK

„Eine Tatsache über EKT:
Die schädigt das Gehirn.
Die EKT hätte vor 50 Jahren
verboten werden sollen.“

*Dr. Norman Shealz,
Neurochirurg*

Sie trifft mit der Wucht eines 18-Kilo
Betonziegels, der aus zwei Metern
Höhe fallen gelassen wird, auf den
Kopf. Sie wurde von Patienten als
Granate beschrieben, die im Körper
explodiert. Sie wird Elektrokrampf-
therapie (EKT) genannt.

Und sie ist, ungeachtet dessen, was Sie denken mögen, keine veraltete
Praxis aus längst vergangener Zeit. Tatsächlich wird die EKT 1,4 Millionen
Menschen weltweit zugefügt. Jedes Jahr. In diesem fesselnden Enthüllungs-
bericht werden das 5.4 Milliarden \$ schwere EKT-Geschäft, seine Geschichte,
die Praktizierenden und die verheerenden Folgen in aller Deutlichkeit offen-
gelegt. Wir haben den Film *Therapie oder Folter* nicht geschaffen, um Sie zu
beunruhigen. Oder um Angst zu verbreiten. Sondern, um Sie zu bewegen.
Und der EKT ein Ende zu setzen.

**Filmvorführung täglich in der Ausstellung
vom 31.5. – 10.6.2024.**

Einladung



Die Citizens Commission on Human Rights (CCHR),
in Deutschland als Kommission für Verstöße der
Psychiatrie gegen Menschenrechte (KVPM) bekannt,
ist seit fünf Jahrzehnten weltweit im Einsatz für die
Menschenrechte in der Psychiatrie. Sie hat unzählige
psychiatrische Missstände dokumentiert, aufgedeckt
und erfolgreich beseitigt. Die CCHR wurde 1969 von
Mitgliedern der Scientology Kirche und Dr. Thomas
Szasz gegründet, damals Professor für Psychiatrie der
Syracuse Universität im Bundesstaat New York. Mit-
terweile gibt es hunderte Ortsgruppen in 39 Ländern.